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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Jugendhilfeausschuss 17.01.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit 2016 ist das KIVAN System gestartet. Nach Anlaufschwierigkeiten und Gesprächen mit 

mehreren Eltern und Kita-Leitungen gibt es noch Verbesserungsbedarf bei der Nutzung der KIVAN-

Software zur Kita-Platz-Anmeldung. Das Softwaresystem wird oftmals noch nicht vollumfänglich 

genutzt und kann an einigen Stellen optimiert werden. 

 

Ich beantrage daher die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses Jugendhilfe: 

 

"Evaluation KIVAN-Software " 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen:   

1. Welche Maßnahmen wurden wann und von wem ergriffen, um die KIVAN-Software an 

welchen Stellen zu optimieren? 

 

2. Kann mittels der Software ermittelt werden in welchen Stadtteilen der Bedarf an Kita-

Plätzen besonders groß ist und können dementsprechend daraus Handlungsempfehlungen 

abgeleitet werden (z.B. Neubau Kita)? 

 

3. Wann (Datum) kann mit einer Analyse und Optimierung der KIVAN-Software gerechnet 

werden und ist dazu noch einmal eine Auswertungsveranstaltung mit den Kita-Leitungen 

geplant? 

 

Wir bitten um eine schriftliche und mündliche Berichterstattung zum vorliegenden Sachverhalt. 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Jugendamtes 

 

 

 

 

18.12.2018, gez. xxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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